
 
 BM Noss teilt mit, dass der miserable Zustand der Aushangkästen an exponierter 

Stelle ein Dauerthema sei und den Stadtrat seit längerem beschäftige. Eine 
abschließende Lösung sei jedoch nach wie vor nicht in Sicht. 
 
Stv. Jordan schlägt vor, die Angelegenheit an den Schul- und Kulturausschuss zu 
verweisen. Er habe diesbezüglich mehrere Vorschläge, die er dem zuständigen 
Fachausschuss darlegen werde.  
 
Der Stadtrat befürwortet diese Verfahrensweise. 

 
 


